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研修となり、勉強になりました。

の結果の読み取り方、校内

での具体的な研修例を知ることができ、校内での研修
にも役立てられる内容でした。短い時間で内容の濃い
研修となり、勉強になりました。

表面上な数値の変化が気になるのは子供も大人も
同じだと感じました。背景の課題、それに応じた取
組が大切であり、全職員で考えていくことが大切だ
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まずは自分自身が、もう一度じっくりと全国学
力・学習状況調査の結果を読み込み分析した上で、
校内研修を通して職員全体で課題等検討していきた
いと思います。
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SーP表の見方や経年分析シートでの分析方法など、
演習を通して具体的に理解することができました。
平均正答率だけでなく、誤答などの別の観点から

着目することができたので、今後より校内の結果に
ついて深い分析を全職員で行い、学校全体の授業力
向上につなげていきたいと思います。
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問題を職員で解くことは今年すでに実施できまし
た。結果分析について理解不足だった点を本日の研
修で確認できたので、誤答分析等の結果をさらに学
校・授業改善に活かしたいと思いました。

問題を職員で解くことは今年すでに実施できまし
た。結果分析について理解不足だった点を本日の研
修で確認できたので、誤答分析等の結果をさらに学
校・授業改善に活かしたいと思いました。

校内研修を通して、6年生担任だけでなく、全職員
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